
10 Pièces

700 m²

Réf. 9955

8 990 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Nichée  au  cœur  d'un  parc  paysager  d'environ  un  hectare,  cette

résidence  offre  une  tranquillité  absolue  et  une  vue  imprenable  sur  les

collines environnantes.Avec une superficie d'environ 700 mètres carrés,

la  propriété  présente  des  espaces  généreux,  des  plafonds  hauts,  une

vaste salle  de réception,  7  chambres avec salles  de bains attenantes,

ainsi que des commodités supplémentaires telles qu'un spa privé, une

salle  de  sport  et  un  grand  garage.La  piscine  de  dimensions

généreuses, 20x8m, ajoute une touche somptueuse à cette résidence

d'exception.La date de fin des travaux est prévue fin 2024.Les ...

A beautiful  project  for  a  modern  country  home surrounded by  over  1  hectares  of

forest,  located  close  to  the  old  village  of  Valbonne.  Nestled  in  the  heart  of  a

landscaped garden , this residence offers absolute tranquility and breathtaking views

of the surrounding hills.With 700 square meters of volumes on offer, the property

features  high  ceilings,  a  spacious  reception  hall  and  7  bedrooms  with  en-suite

bathrooms.Additional  amenities  include  a  private  spa,  fitness  area  and  a  large

garage.The  generously  sized  pool,  20x8m,  adds  a  luxurious  touch  to  this

exceptional residence.The completion date ...
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